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Deputado comunica à Câmara emenda de R$ 526 mil para autódromo

O deputado Dilceu Sperafico encaminhou à Câmara de Toledo correspondência in-
formando do encaminhamento de emenda orçamentária no valor de R$ 526 mil des-
tinada ao Autódromo de Toledo. A correspondência enviada ao presidente da Câma-
ra, Renato Reimann, pelo deputado federal informa que a proposta foi encaminhada no 
Ministério dos Esportes e cadastrada na quinta-feira, dia 16, no Siconv-Sistema de Ges-
tão de Convênios e Contratos de Repasse do governo federal. A proposta foi tratada jun-
to com o deputado pelo presidente da Câmara Renato Reimann em Brasília, na quarta e 
quinta-feira, dias 14 e 15. Na visita à capital federal o presidente da Câmara, juntamen-
te com o prefeito Lucio de Marchi, deputados estaduais e comitiva regional consegui-
ram a retomada das obras da BR 163 com a liberação de R$ 20 milhões. Veja mais

Comitiva esteve em vários ministérios em Brasília verificando projetos e recursos 
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Indicação defende continuidade da Coordenadoria de Defesa Animal
Foi apresentada na sessão da Câmara Municipal a Indicação n º 232 ao Poder Executi-
vo, que pede a manutenção da Coordenadoria de Defesa Animal e nomeação imediata de 
profissional responsável. Assinada por Marli do Esporte e Leoclides Bisognin, a Indicação 
aponta ao Poder Executivo Municipal que a proteção animal está prevista na Constituição 
Federal de 1988, no Art. 225, § 1º, “[…] incumbe ao poder público: VII – proteger a fauna 
e a flora, vedadas, na forma da lei, as práticas que coloquem em risco sua função ecológica, 
provoquem a extinção de espécies ou submetam os animais a crueldade.” O documento 
argumenta ainda que a problemática envolvendo animais precisa de uma urgente atenção e 
que é crescente a demanda da população canina e felina em Toledo, “em especial os animais 
abandonados na rua e/ou resgatados de situação de maus tratos”, defendendo a “manuten-
ção, ampliação e efetivação de políticas públicas para a proteção dos animais.” Confira

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/deputado-comunica-a-camara-emenda-de-r-526-mil-para-autodromo
http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7395_texto_integral


Câmara aprecia Programa de Médicos Residentes em Toledo
A Câmara Municipal de Toledo definiu as direções de suas sete Comissões Permanen-
tes e do A Câmara Municipal está apreciando o Projeto de Lei nº 24, que cria o Pro-
grama Municipal de Residência Médica. A proposta enviada ao Poder Legislativo 
pelo prefeito Lucio de Marchi, visa atender os profissionais da medicina, após a con-
clusão do curso, para que possam efetuar em Toledo a sua especialização em áreas es-
pecíficas. Ela cria seis vagas de médicos residentes nos próximos dois anos. Saiba mais

Moção de 15 vereadores repudia proposta da Reforma da Previdência

A Câmara Municipal de Toledo aprovou em sessão extraordinária realizada nesta sexta-
-feira, A sessão da Câmara Municipal de Toledo na segunda-feira, dia 20, teve apresentada 
moção assinada por 15 vereadores de repúdio à proposta de reforma da Previdência. O 
Requerimento nº 26, dirigido ao presidente da Câmara dos Deputados, Rodrigo Maia, e 
ao presidente do Senado Federal, Eunício Oliveira, manifesta “repúdio desta Casa de Leis 
pela Proposta do Governo Federal que trata da Reforma da Previdência Social”. Segun-
do o documento, a proposta encaminhada ao Congresso Nacional, através da Emenda à 
Constituição – PEC 287/2016, “necessita ser amplamente debatida, com a realização de 
audiências públicas com a população e órgãos de classe para avaliar melhor medidas que 
serão tomadas”. Para os vereadores Marli do Esporte, Ademar Dorfschmidt, Airton Savello, 
Corazza Neto, Edmundo Fernandes, Gabriel Baierle, Genivaldo Paes, Leandro Moura, 
Leoclides Bisognin, Marcos Zanetti, Marly Zanete, Olinda Fiorentin, Pedro Varela, Val-
tencir Careca e Walmor Lodi “é necessário ampliar o debate, realizar audiências públicas 
com a população e com órgãos de classe, bem como ampliar o estudo para avaliar melhor 
os prós e contras de cada medida”. Embora registrem que, segundo o ministro da Fazen-
da Henrique Meirelles, o déficit do INSS chegará a R$149,2 bilhões (2,3% do PIB) em 
2016 e em 2017 está estimado em R$ 181,2 bilhões, os vereadores apontam que “a má 
gestão da previdência (e não há outra explicação para o referido furo) deveria ser repa-
rado pelo próprio governo e não pelos trabalhadores, que agora terão que trabalhar mais 
para poder se aposentar.” No mínimo é necessário pensar em alternativas menos drásti-
cas ao trabalhador, aponta o documento, destacando ainda que quase todos os trabalhado-
res ativos entrarão no novo sistema. “A medida será demasiadamente impactante na ro-
tina do trabalhador, de modo que merece melhor estudo e debate antes da aprovação da 
PEC e neste momento, o repúdio desta Casa Legislativa”, aponta o documento. Entenda

Proposta foi apresentada na sessão da Câmara de Toledo na segunda-feira para envio a Brasília
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Vereadores solicitam novas viaturas para o 19º Batalhão de Polícia Militar
Em uma visita realizada ao 19º BPM – Batalhão de Polícia Militar, os Vereadores subscrito-
res deste pedido, perceberam a precariedade das viaturas que são utilizadas atualmente, prin-
cipalmente por serem muito antigas. E ainda, em resultado de um levantamento, foi notada a 
necessidade de 15 novas viaturas, abrangendo assim Toledo, Ouro Verde do Oeste e São Pedro 
do Iguaçu. Portanto, a vereadora Olinda Fiorentin, e os vereadores Gabriel Baierle, Airton Sa-
vello, Edmundo Fernandes, Neudi Mosconi, Pedro Varela, Renato Reimann, Valtencir Careca, 
Vagner Delabio e Walmor Lodi, através do Requerimento nº 28, de 2017, solicitam o repasse de 
15 viaturas para o 19º BPM, possibilitando assim a realização de um trabalho melhor. Confira
Vereadoras pedem manutenção da Secretaria de Políticas para Mulheres
A Comissão de Finanças e Orçamento realizou audiência pública para prestação de contas 
As vereadoras Marli do Esporte e Marly Zanete apresentaram na sessão da Câmara munici-
pal a Indicação n º 231 ao Poder Executivo, onde solicitam a manutenção da Secretaria de 
Políticas para Mulheres. As vereadoras solicitam no documento que a pasta  seja mantida 
“com autonomia orçamentária e também na implementação de políticas públicas para mu-
lheres dentro de uma diretriz específica de atendimento a este segmento no tocante às polí-
ticas públicas”. As vereadoras lembram que “a  violência e a ausência de acesso a direitos 
compõem uma realidade cruel enfrentada cotidianamente pelas mulheres”. Segundo elas, 
em cinco meses de funcionamento a Patrulha Maria da Penha recebeu 135 casos, uma média 
de 7 novas Medidas Protetivas de Urgência deferidas por semana. “A conjuntura exige po-
líticas direcionadas a garantir condições dignas de vida e igualdade de direitos às mulheres, 
que representam aproximadamente 51% do eleitorado de Toledo”, apontam elas. As verea-
doras lembram que  “na apresentação do secretariado, na sua imensa maioria homens”, a Se-
cretaria de Políticas para Mulheres - SPM foi acumulada com as pastas de Assistência Social 
e Proteção à Família e Juventude, sob a responsabilidade de Marisa Cardoso, defendendo 
que ela seja mantida “como órgão formulador e executor de políticas de gênero com dotação 
orçamentária própria e estatuto e com participação das instâncias de governo/poder e deci-
são, nas mesmas condições que as demais secretarias”. As vereadoras  apontam que “a Se-
cretaria detém o menor orçamento e apenas dois cargos comissionados para gerir a política 
e conquistou avanços importantes no último ano, como a implantação do Programa Patrulha 
Maria da Penha e Emancipar”, defendendo que sua extinção só trará retrocesso. Veja mais
Pedida remodelação de avenida em Novo Sarandi
A Indicação nº 242 foi apresentada na sessão da Câmara Municipal para pedir a retira-
da do estreitamento de pista nas esquinas  e replantio de árvores nos canteiros centrais 
da Avenida Marechal Castelo Branco, no Distrito de Novo Sarandi. O documento as-
sinado por Renato Reimann e  Olinda Fiorentin aponta que com a retirada dos avan-
ços dos passeios o movimento dos veículos se dará com mais rapidez e haverá mais 
vagas para estacionamentos. Segundo os vereadores, assim os clientes dos estabele-
cimentos comerciais poderão fazer suas compras com mais facilidade, tranquilida-
de e segurança, assim como o plantio de árvores embelezaria o canteiro central e logo 
ofereceria sombra para os pedestres e automóveis que ali estacionarem. Saiba mais
Moção de aplausos destaca 35 anos de farmácia em Toledo
A Farmácia São Lucas foi a primeira a iniciar suas atividades na Grande Vila Pioneiro, des-
de então, há 35 anos, vem exercendo um trabalho excelente, com seriedade, competência e 
profissionalismo. É o que aponta documento apresentado na sessão da Câmara Municipal 
na segunda-feira, dia 20 de março. Levando em consideração a grande contribuição desse 
estabelecimento para o Município de Toledo, a vereadora Olinda Fiorentin, e os vereado-
res Airton Savello, Edmundo Fernandes, Genivaldo Paes, Leandro Moura, Marcos Zanetti, 
Neudi Mosconi e Walmor Lodi, pedem no Requerimento nº 27, de 2017, uma moção de 
aplausos à Farmácia São Lucas, enaltecendo a grandeza desses 35 anos de atuação. Entenda
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Câmara realiza teste seletivo para 12 vagas de estágio

A Câmara Municipal realizará teste seletivo para contratar estagiários de nível su-
perior. São 12 vagas cujos estagiários serão selecionados entre alunos dos cursos de 
Comunicação Social, Direito e Gestão Pública para atuar junto aos gabinetes de 12 
vereadores. As inscrições dos interessados poderão ser feitas até o dia 31 de mar-
ço, na recepção da Câmara Municipal, das 8:30h às 12h e das 14h às 17h. Confira

Câmara aprova apoio ao esporte, remanejamentos e crédito de R$ 7,5 mi
A Câmara Municipal de Toledo aprovou em turno final em sessão extraordinária nes-
ta quinta-feira, dia 23, a partir das 9h, dois projetos de leis que tramitavam em regime 
de urgência, além de aprovar em primeiro turno uma terceira proposta. O Projeto de Lei 
nº 18 e o  Projeto de Lei nº 25 foram apreciados e aprovados em segundo turno, sendo 
que o 25  autoriza a abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 1,43 mi-
lhão para a obra da sede da Secretaria de Segurança e Trânsito, remanejamento na Secre-
taria de Saúde para a reurbanização na região do Mini Hospital e adequação dos orçamen-
tos de diversas secretarias. Já o Projeto de Lei nº 30 foi aprovado em primeira votação 
e será apreciado em turno final na sessão ordinária de segunda-feira, dia 27, prevendo 
crédito orçamentário para inclusão dos recursos de financiamento de R$ 7,5 milhões da 
Agência de Fomento para obras de reurbanização de várias vias e outras. Veja mais
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